## AYAD Thomas (32 ans)



Thomas Ayad était chef de projet chez Mercury.

« Je l'avais connu quand il était mon stagiaire chez V2, une maison de disques, explique à Libération son ami Mathieu. Il est mort presque tout de suite, au Bataclan, alors qu'il était en train de parler avec un garçon de Nous Productions [le tourneur du concert] qui, lui, a été blessé. C'était le mec le plus cool de la Terre, sans ennemi, tout le monde l'aimait. Franc, honnête, c'était un ami fidèle, on pouvait compter sur lui. Il avait une belle carrière, un très grand talent, et était très heureux de son travail. Il s'occupait de Metallica comme de Justin Bieber. C'était un très grand fan de rock, de Queens of the Stone Age, et d'Eagles of Death Metal en particulier. Il s'entendait très bien avec le groupe, il était comme eux, rock'n'roll, plein d'humour, décalé. Il était très fier de s'occuper d'eux. Il collectionnait les guitares, était sportif, avait plein de cordes à son arc. Il était en train de s'acheter une maison avec sa meuf qui l'aimait beaucoup. C'était un mec bien. On dit souvent ça des gens qui meurent, mais en l'occurrence, c'était vrai. »

Sa compagne, son frère, sa famille, ses amis et collègues d'Universal, une centaine de personnes au total, se sont réunis lundi devant les anciens bureaux de V2 dans le X<sup>e</sup> arrondissement, rue Bouchardon, à l'heure de la minute de silence, puis ont marché jusqu'au Bataclan.

E.v.B.

http://www.liberation.fr/france/2015/11/16/thomas-ayad32-ans-tue-au-bataclan\_1413953